



## **Le directeur du Département d'aide sociale et de développement de l'Église orthodoxe d'Antioche en visite à Moscou**

A l'invitation du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archimandrite Alexis (Chekhade), directeur du Département d'aide sociale et de développement de l'Église orthodoxe d'Antioche, a séjourné à Moscou du 5 au 6 novembre 2018.

Le jour de son arrivée dans la capitale russe, veille de la fête patronale de l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés, rue Bolchaïa Ordynka, l'archimandrite Alexis a concélébré les vigiles nocturnes avec le métropolite Hilarion.

A la fin de l'office, le président du DREE s'est entretenu avec son hôte du Patriarcat d'Antioche. La conversation a porté sur la situation au Proche-Orient, sur l'aide humanitaire à la population de Syrie et sur les perspectives de développement dans ce domaine.

Le 6 novembre, après la Divine liturgie, présidée par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, l'archimandrite Alexis a prononcé une allocution. Il a témoigné de ce que les relations entre les Églises orthodoxes russe et antiochienne étaient « bâties sur la charité fraternelle et le respect mutuel, une profonde confiance et un échange d'expérience sur les sujets les plus divers ».

L'archimandrite Alexis a constaté l'importance du rôle de l'Église orthodoxe russe dans la restauration des centres culturels et spirituels détruits de Syrie. Il a insisté sur son soutien aux chrétiens syriens et sur l'aide humanitaire accordée à tout le peuple de Syrie.

« L'Église antiochienne a son propre organisme caritatif, le Département d'aide sociale et de développement, qui est prêt à tendre une main secourable à n'importe quel Syrien. Avec nos partenaires, nous soutenons environ 2,5 millions de nécessiteux par an. C'est nécessaire pour la renaissance d'une société harmonieuse, pour travailler ensemble à la restauration de tout ce qu'a détruit le terrorisme. Malgré toutes les difficultés, nous continuerons à tenir bon sur notre terre, qu'il est impossible de se représenter sans les chrétiens. Nous ne sommes pas des invités, au Proche-Orient, mais des propriétaires de plein droit » a dit le directeur du Département d'aide sociale et de développement de l'Église orthodoxe d'Antioche.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46986/>